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第１４１回役員会・第６３回経営審議会 議事要録 

 

 
日 時：２０２３年３月１７日（金）１０：００～１１：３０ 

会 場：Microsoft  Teamsによるオンライン会議 

出席者：津田理事長、松尾副理事長、古川理事、柳井理事、龍理事、中本理事、 

井上委員、今川委員、山本委員、久保委員、柏原委員、小林委員、瓜生委員、松永委員 

（オブザーバー）中野監事、福田監事、二宮副学長、中尾副学長 

 

 

議 案 

１ 令和５年度計画（案）について 

２ ２０２２年度第２回補正予算案について 

３ ２０２３年度予算案について 

４ 広報機能の強化等に伴う学則・規程の変更について 

５ 事務局組織の改正について 

６ 教職員の人事・給与制度の改正について 

７ 国際環境工学部エネルギー循環化学科の学科名称の変更について 

８ 北九州市立大学個人情報保護に関する規則等の制定について 

 

報 告 

  １ 第４期中期計画の認可について 

  ２ ２０２２年度大学内部監査の実施結果について 

  ３ ２０２３年度入学者選抜試験の実施状況について 

  ４ ２０２２年度卒業予定者の就職内定状況について 

 

 

議案１ 令和５年度計画（案）について 

 

＜質疑応答＞  

 

[ 委員]  

〇 データサイエンスの教員の補充の計画はあるのか。 

 

[ 副理事長]  

〇 定年退職となるポストにデータサイエンスを割り当てることを考えている。 

 

[ 委員]  

〇 日本だけでなく世界でも優秀な人材の取り合いになっているので、工夫して人を採用したり、

若手を育てていくなど、総合的に判断してほしい。 

 

[ 委員]  

〇 国もデータサイエンスなどの成長分野に多額の基金を作って大学を支援していこうという動

きがあるが、これについて本学は取り組む予定はあるか。 

  また、リスキリングを企業と連携して進めていくというのが大きなトレンドになっているが、

北九州の企業と一緒に進めていく予定はあるか。 

 

[ 副理事長]  

〇 国の基金については承知しており、検討には入っている。魅力的なものであると思っている。 
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[ 理事]  

〇 リスキリングについて、ベーシックな技術者を育てるということと、さらに大学院レベルの

技術者を企業と連携して育てるという２つの方向で今後も力を入れていきたいと思う。 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案２ ２０２２年度第２回補正予算案について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案３ ２０２３年度予算案について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案４ 広報機能の強化等に伴う学則・規程の変更について 

 

＜質疑応答＞ 

 

[ 委員]  

〇 入試では、年内に進学先を決めてしまう学生が増えている。国立大学も総合型選抜に力を入

れていて、優秀な学生を囲い込んでおり、年明けには優秀な学生が残っていないという状況に

なっている。今後は総合型選抜の見直しも含め、年内入試で受験してもらうために高校２年生

までに本学を認知してもらえるように広報を展開していただければと思う。 

 

[ 理事]  

〇 推薦入試については定員の５割までという制限があるが、総合型選抜については上限がない

状態であり、総合型選抜の見直しが課題になっているという認識はある。 

 

[ 委員]  

〇 これまで入試を担当していた職員と広報を担当していた職員が分離するということになると

思うが、人員の配置はどのようになるのか。また、広報の人材として、外部から広報のプロを

入れることはあるのか。 

 

[ 理事]  

〇 IR データを活用するなどして効果的に広報の体制を整えていきたいと考えているが、現状で

は既存の資源の組み換えをベースとして実施していくことになると思う。また、外部から優秀

な方を引っ張って来ることができるようにしたいと考えている。 

 

[ 委員]  

〇 北九州市に NewU という組織があり、優秀な広報人材がいるので、まずは相談された方がいい

と思う。 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 
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議案５ 事務局組織の改正について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案６ 教職員の人事・給与制度の改正について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案７ 国際環境工学部エネルギー循環化学科の学科名称の変更について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

議案８ 北九州市立大学個人情報保護に関する規則等の制定について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

【議長】提案のとおり承認してよろしいか。 

【委員】異議なし 

 

報告１ 第４期中期計画の認可について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

報告２ ２０２２年度大学内部監査の実施結果について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

報告３ ２０２３年度入学者選抜試験の実施状況について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

報告４ ２０２２年度卒業予定者の就職内定状況について 

 

＜質疑応答＞ なし 

 

 

 

 


